Lettre de candidature au Conseil d'Administration de Place au Vélo

Jean-Luc BLANCHARD



65 ans - Retraité

Lorsque j'étais en activité, je me rendais à mon travail à bicyclette que je continue à pratiquer pour mes déplacements en ville et en loisirs, en VTT.

Membre de Place au Vélo depuis plusieurs années, j'ai participé à quelques réunions, notamment concernant le projet porté par un collectif, de franchissement en mobilité douce de l'Erdre, rivière sur laquelle je pratique l'aviron.

Je participe régulièrement à des réunions relatives au développement de mon quartier et de notre agglomération.

La prochaine assemblée générale de Place au Vélo aura lieu le 10 mars 2018 et souhaitant m'investir un peu plus dans la vie de notre association, je fais par la présente acte de candidature au Conseil d'Administration.

Fait à Nantes, le 5 mars 2018

Hamile